



謹んで年末のご挨拶を申し上げます

本年もトラベル愛ランドをご愛顧いただき、誠にありがとうございました。

能登半島地震の発災から間もなく2年。地域では今もなお、暮らしの再建と心の復興に向けて歩みが続いています。

私たち自身も被災企業として、多くの壁に向き合いながら前進してまいりましたが、その過程で感じたのは、お客様や地域の皆様、そして能登を思い支えてくださる全国の方々の存在が、何よりの支えであったということです。

あたたかな励ましのお言葉、再訪の声、寄り添ってくださるお気持ちに、改めて深く御礼申し上げます。

そして2026年、トラベル愛ランドは設立30周年を迎えます。

創業から変わらず大切にしてきた「旅でつながるよろこび」と「地域とともに歩む姿勢」。

震災を経験した今、その意味はより一層強く、私たちの心に刻まれています。

節目の年として、能登の再生と未来への希望につながる取り組みを進め、

旅を通じて地域とお客様の笑顔をつなげてまいります。

これからも皆様に寄り添いながら、安心して旅を楽しんでいただける環境づくりに努め、地域の活力の一端を担う存在でありたいと願っております。

来年も変わらぬご愛顧を賜りますようお願い申し上げますとともに、皆様にとって穏やかで温かい希望に満ちた一年となりますことを、心よりお祈り申し上げます。

良いお年をお迎えください。

2025年12月
トラベル愛ランド
代表取締役 山口 好範